
Протокол № 1
заседания методического совета 
МБОУ « Аллероевская СШ №2»

от 08.08.2022г.

Присутствовали:

Отсутствовали:0

ПОВЕСТКА:

1. Обсуждение  плана  методической  работы школы,  плана  работы
методического совета школы на 2022-2023 учебный год с учетом введения
обновленных ФГОС НОО и ФГОС ООО.

2. Согласование  рабочих  программ  учителей-предметников,
программ курсов внеурочной деятельности.

3. Рассмотрение плана работы методических объединений.

4. Согласование графика проведения предметных недель.

СЛУШАЛИ:

1. Джавтаеву  З.А,  заместителя  директора  по  НМР,  об  основных
аспектах  школьного  Положения  о  методическом  совете,  его  структуре,  а
также о планах методической работы и работы методического совета в 2022-
2023 учебном году.

2. Джавтаеву  Р.А.,  заместителя  директора  по  УВР,Бийсултанову
М.С.,  заместителя  директора  по  УВР  в  начальных  классах,  о  том,  что
вцеляхисполненияЗаконаРФ«Обобразовании»,совершенствованиянормативн
о-правовогообеспечениядеятельностиобщеобразовательного  учреждения,
эффективного  внедрения   обновленных  ФГОС  НОО  и  ФГОС
ООО,педагогамисоставленырабочие  программы  по  учебным  предметам
(курсам)  и  рабочие  программыкурсов внеурочной деятельности  на  уровни
начального  и  основного  общего  образования.Педагогисоставляют
рабочиепрограммынаосновеТребований  к  результатам  освоения
программначального общего и основного общего образования ФГОС НОО и
ФГОС ООО и с ориентацией на целевые приоритеты, сформулированные в
рабочей программе воспитания школы.



Рабочие программы учебных предметов (курсов) и рабочие программы
курсов внеурочной деятельности  соответствуют требованиям обновленных
ФГОС НОО (Приказ Минпросвещения РФ от 31 мая 2021 г. № 286) и ФГОС
ООО (Приказ Минпросвещения РФ от 31 мая 2021 г. № 287) и разработаны в
соответствии  с  Положением  о  порядке  разработки,  согласования,
утверждения  и  внесения  изменений  в  рабочие  программы  учебных
предметов, учебных курсов (в том числе внеурочной деятельности), учебных
модулей  школы.  Рабочие  программы  с  1  по  5  классы  всеми  педагогами
должны быть разработаны на сайте  edsu в Конструкторе рабочих программ.

3. По третьему вопросу выслушали руководителей  МО школы,которые
представили  к рассмотрению проекты планов работы МО на новый
учебный год.

4. Выслушали  зам.директора  по  НМР  Джавтаеву  З.А.  ,которая
предложила к рассмотрению план проведения предметных недель  в
новом учебном году.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Рекомендоватькутверждениюпланметодическойработышколы 
ипланработыметодического совета на2022-2023учебныйгод.

2. Принять рабочие программы по учебным предметам (курсам), 
курсам внеурочной деятельности на уровни начального общего и основного 
общего образования для обучающихся 1-4-х и 5-х классов в 2022-2023 
учебном году. Оказать методическую помощь учителям, не освоившим 
правила работы в Конструкторе рабочих программ, содействовать 
своевременному выполнению поставленных задач.

3.Утвердить планы работы методических объединений МОначальной 
школы,МО учителей гуманитарного цикла и МО ЕМЦ.
4.Утвердить план проведения предметных недель,при необходимости внести 
корректировки.

Председатель _____________/_____________

Секретарь_____________/________________



Протокол № 2
заседания методического совета 
МБОУ « Аллероевская СШ №2»

от 26.11.2022г.

Присутствовали:

Директор школы- Исмаилов С.А.

Джавтаевазам.дир.по НМР

Антонова Е.М. член МС- секретарь         

Эсуева Э.И.- руководитель  МО естественно-математического цикла

Сайдулаева З.К.  -  руководитель МО гуманитарного цикла.

Джавтаева Р.А.-   зам.директора по УВР

Бийсултанова М.С-Х.-  зам.директора по УВР 

Темиралиева Л.У.-зам. директора по ВР

Отсутствовали:0

ПОВЕСТКА:

1.Итогиобразовательнойдеятельностиза1-уючетверть. Предварительный
(предупреждающий)анализ успеваемости  обучающихся  9,11классов по 

результатам первой четверти.
2. Отчетопроведениишкольногоэтапапредметных олимпиад и конкурсов3.
3.Итогидиагностическихконтрольныхработпорусскомуязыкуиматематикево
2,3,4классах,порусскомуязыкув5,7,10 классах.

4.  Организация предметныхнедель

По первому вопросу слушали зам директора по УВР ДжавтаевуР.А.и 
Бийсултанову М.С-Х., которые ознакомили членов Совета с результатами 
образовательной деятельности школы за 1 четверть. Заместители отметили, 
что как в начальной школе, так и в старшей существует проблема с 
качеством обучения учащихся. Процент качества знаний на обоих ступенях 
обучения по сравнению с предыдущими годами заметно уменьшился. 



Решили: Продолжить работу по повышению качества образования  в школе. 
Усилить контроль по работе учителей с учащимися, имеющими низкую 
мотивацию к обучению и учениками, у которых по 1-2 тройки и они имеют 
потенциал для улучшения своей успеваемости.

По второму вопросу слушали зам директора по НМР Джавтаеву 
З.А.,которая ознакомила Совет с результатами  школьного этапа 
ВОШ .ЗайнапАндиевна отметила, что в Олимпиаде участвовали учащиеся с 4
по 11 класс и процент участия был достаточно высоким (170 человек 31 % от 
всех учащихся). В тоже время результативность участия остается не на 
высоком уровне. Из 662 участников по предметам всего 62 победителя и 92 
призера. Особенно низкие результаты, учащиеся показали в Олимпиаде на 
платформе Сириус по предметам математика. физика, химия, биология и 
информатика.и как следствие участие наших ребят на муниципальном этапе 
по этим предметам оказалось ограниченным.

Решили: Усилить работу школы в проекте «Успех каждого ребенка», 
учителям -предметникам уделять больше внимания подготовке учащихся к 
разным видам Олимпиад. Провести работу по подготовке к олимпиаде с 
учащимися прошедшими в муниципальный этап ВОШ.

По третьему вопросу слушали зам директора по УВР ДжавтаевуР.А.и 
Бийсултанову М.С-Х., которые ознакомили членов Совета с Итогами 
диагностическихконтрольныхработпорусскомуязыкуиматематикево2,3,4 
классах, по русскому языку и математике в 9,11классах..

Решили: По результатам диагностик провести анализ индивидуальных 
достижений учащихся. Учителям –предметникам усилить работу по 
западающим темам с учащимися имеющими низкую мотивацию к обучению.

По четвертому вопросу  слушали  Сайдулаеву  З.К., руководителя  МО ГЦ, 
которая ознакомила с примерным планом проведения Недели русского языка
и литературы, запланированной  на начало декабря. Замира Килаповна 
отметила, что не все учителя серьезно относятся к организации данного 
мероприятия. Учителям необходимо планировать больше мероприятий 
соревновательного и  конкурсного характера, что лучше мотивирует 
учащихся к участию в них, а так-же к изучению предметов гуманитарного 
цикла.

Решили: Доработать и утвердить План проведения Недели Русского языка и 
литературы. Включить в план мероприятия с максимальным привлечением к 
участию учащихся.

Зам директора по НМР ________________ /Джавтаева З.А./



Протокол № 3
заседания методического совета 
МБОУ « Аллероевская СШ №2»

от 13.01.2023г.

Присутствовали:

Директор школы- Исмаилов С.А.

Джавтаева З.А   зам.дир.по НМР

Антонова Е.М. член МС-руководитель МО начальных  классов      

Эсуева Э.И.- руководитель  МО естественно-математического цикла

Сайдулаева З.К.  -  руководитель МО гуманитарного цикла.

Джавтаева Р.А.-   зам.директора по УВР

Бийсултанова М.С-Х.-  зам.директора по УВР 

Темиралиева Л.У.-зам. директора по ВР

Отсутствовали:0

ПОВЕСТКА

1.Анализ результатов 1 полугодия.
2.Итоги работы школы по реализации за 1 полугодие ФГОС НОО, ФГОС 
ООО, ФГОС СОО.
3.Организация работы методических   объединений  на 2 полугодие
4.Утверждение графика предметных недель на 2 полугодие
5.эАнализ результатов муниципального этапа всероссийской олимпиады 
школьников

6.О ходе работы с молодыми учителями.

По первому вопросу слушали зам директора по УВР ДжавтаевуР.А.и 
Бийсултанову М.С-Х., которые ознакомили членов Совета с результатами 
образовательной деятельности школы за 1полугодие. Заместители отметили, 
что как в начальной школе, так и в старшей существует проблема с 
качеством обучения учащихся. Процент качества знаний на обоих ступенях 
обучения по сравнению с предыдущими годами заметно уменьшился. Хотя в 
сравнении с началом года, наблюдается небольшая динамика по некоторым 
предметам.



Решили: Продолжить работу по повышению качества образования  в школе. 
Усилить контроль по работе учителей с учащимися, имеющими низкую 
мотивацию к обучению и учениками, у которых по 1-2 тройки и они имеют 
потенциал для улучшения своей успеваемости. 

   По второму вопросу слушали зам директора по УВР ДжавтаевуР.А., 
которая рассказала, что школа в данный момент не только работает над 
реализацией обновленных ФГОС НОО и ФГОС ООО, но и ведется работа  по
подготовке базы для внедрения обновленных ФГОС СОО.В школе 
организованна рабочая группа, которая работает над  разработкой 
нормативной базы и созданию локальных актов ОУ по внедрению 
обновленных ФГОС СОО.

По третьему и четвертому вопросу слушали зам директора по НМР 
Джавтаеву З.А., которая подытожила работу МО за 1 полугодие и наметила 
ближайшие цели и задачи работы МО.

Руководителям МО было предложено разнообразить проведение 
Предметных Недель различными конкурсами и викторинами для более 
большего привлечения учащихся к участию. Так-же ,руководителю МО 
начальных классов поручено разработать план проведения Недели 
Внеурочной деятельности в соответствии с графиком районного метод 
отдела. 

Решили: Активизировать работу по подготовке и проведению Предметных 
Недель. Привлечь молодых педагогов к этой работе, с целью 
совершенствования педагогического опыта и работы по самообразованию.

По пятому вопросу слушали зам директора по НМР Джавтаеву З.А.,которая
ознакомила Совет с результатами  школьного этапа ВОШ .ЗайнапАндиевна 
отметила, что в муниципальном этапе  Олимпиаде участвовали учащиеся с 8 
по 11 класс и процент участия был  недостаточно высоким( 27 человек). В 
тоже время результативность участия остается на низком уровне. Из 27 
участников по предметам всего 2 победителя и  призера. Особенно низкие 
результаты, учащиеся показали в Олимпиаде на платформе Сириус по 
предметам математика. физика, химия, биология и информатика, и как 
следствие участие наших ребят на муниципальном этапе по этим предметам 
оказалось ограниченным.

Решили: Усилить работу школы в проекте «Успех каждого ребенка», 
учителям -предметникам уделять больше внимания подготовке учащихся к 
разным видам Олимпиад.

По шестому вопросу выступила руководитель учителей МО ЕМЦ, которая 
рассказала ,что в школе ведется работа по реализации проекта 



Наставничества, и что она как участница данного проекта приняла участие в 
Всероссийском Конкурсе лучших наставнических практик и получила 
Сертификат участия. Эльза Имрановна отметила, что всем наставническим 
парам необходимо больше взаимодействовать друг с другом, активизировать 
взаимопосещение уроков, привлекать молодых специалистов к участию в 
семинарах и проводимых предметных мероприятиях.

Решили: Продолжить работу по реализации в школе системы 
Наставничества. Привлекать молодых специалистов к участию в семинарах и
проводимых предметных мероприятиях. Проводить семинары для молодых 
педагогов с учетом их потребностей.

Зам директора по НМР __________ З.А.Джавтаева 
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